
Bremische Bürgerschaft         26.09.18 

Landtag 

19. Wahlperiode 

 

Anfrage in der Fragestunde des Abgeordneten Alexander Tassis (AfD) 

 

12 
 

„Zuspitzung bei Beschwerdelagen in Krankenhäusern“ 

 

 

Ich frage den Senat: 

 

 

1. KannHat der Senat benennen,eine Vermutung welche Bevölkerungsgruppen aus welchen Län-

dern in Krankenhäusern Bremens und Bremerhavens bei Beschwerdelagen randalieren, was nach 

der Auskunft der Senatorin Prof. Quante-Brandt am 25.9.18 ein neues Phänomen sei? u,  

 

23. Sieht der Senat eine Verbindung der hier infrage stehenden neuen Erscheinungen in den Um-

gangsformen bei Beschwerdelagen in Krankenhäusern mit gleichfalls neu sich durchsetzenden 

Umgangsformen in Krankenhäusern außerhalb von Beschwerdelagen, beispielsweise bei Besu-

chen von Angehörigen?  

 

 

 

Alexander Tassis (, Einzelabgeordneter AfD ) 


